

## ABSTRAK

Sari, Della Intan, 2023 “PERAN TEMAN SEBAYA DALAM PEMBENTUKAN AKHLAK SISWA DI MAN 2 LAMONGAN” Unisda Lamongan. Pembimbing (1) Muchamad Suradji, M.Pd.I (2) Sulhatul Habibah, M.Phil.

Kata Kunci : Pendidikan Akhlak, Peran Teman Sebaya, Pembentukan Akhlak siswa.

Teman sebaya memiliki peran penting dalam pembentukan akhlak siswa. Melalui interaksi dengan teman sebaya, siswa dapat mengembangkan sikap sosial yang luhur, serta membentuk watak dan akhlak yang baik. Studi pendahuluan menunjukkan adanya beberapa permasalahan dalam hal akhlak dan perilaku siswa di MAN 2 Lamongan seperti kurangnya penerapan pembelajaran akhlak yang telah diajarkan, penggunaan bahasa kasar, perilaku ejekan terhadap teman, serta gangguan kedisiplinan di kelas, dll. Oleh karena itu, penelitian tentang peran teman sebaya dalam pembentukan akhlak siswa di MAN 2 Lamongan menjadi relevan untuk dilakukan.

Tujuan penelitian adalah untuk mengetahui : 1) bagaimana pendidikan akhlak yang diajarkan di MAN 2 Lamongan dan 2) bagaimana peran teman sebaya dalam pembentukan akhlak siswa di MAN 2 Lamongan. Dalam penelitian ini, digunakan metode penelitian kualitatif dengan pendekatan deskriptif. Jenis penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah penelitian lapangan, Teknik pengumpulan data yang digunakan yaitu observasi, wawancara, dan dokumentasi. Untuk menganalisis data, penulis menggunakan analisis data deskriptif yang digunakan adalah reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian ini menunjukkan peran teman sebaya dalam pembentukan akhlak siswa di MAN 2 Lamongan, bahwa; (1) pendidikan akhlak yang diajarkan di MAN 2 Lamongan dikatakan baik dengan penerapan metode pendidikan yang sesuai. Pendidikan akhlak ini berhasil meningkatkan pemahaman nilai-nilai moral dan mencapai tujuan pembentukan manusia dengan akhlak yang mulia. (2) Teman sebaya memiliki peran penting dalam pembentukan akhlak siswa. Memilih teman sebaya yang baik dan berkualitas dapat mempengaruhi perilaku dan moralitas seseorang secara positif. Teman dengan akhlak baik memberikan inspirasi, petunjuk, dan pengaruh positif dalam membentuk karakter seseorang. Sebaliknya, teman dengan akhlak buruk dapat merusak akhlak dan membawa dampak negatif. Oleh karena itu, penting bagi individu untuk memilih teman sebaya yang memiliki akhlak yang baik dan menjauhi teman yang buruk.